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令和４年６月１０日発行 

【 第 １ 号 】 

＜編集・発行＞ 

花見川第三小学校・花島小学校 

統合準備会 

「花見川第三小学校と花島小学校の統合に係る

地元代表協議会」における真摯な協議を経て、令和

５年４月に花見川第三小学校と花島小学校が統合

し、現花島小学校の場所で統合校が開校することに

なりました。 

この決定を受けて、５月２７日に「花見川第三小

学校・花島小学校統合準備会」が発足し、統合校の

円滑な開校に向けて準備を進めていくことになり

ました。 

協議内容等については、会議ごとに「統合準備会

だより」を通して、保護者や地域の皆様へお知らせ

していきます。 

 
 ５月２７日に花見川第三小学校で、第１回統合準備会を開催しました。統合準備会は、統合対象

校の教員・保護者や地域の代表、教育委員会職員等で構成されています。会長は花見川第三小学校

の足立校長、副会長は花島小学校の内田校長です。  
＜花見川第三小学校・花島小学校統合準備会委員＞ 

氏名（敬称略） 役   職 

 川口 和弘 花見川中学校区青少年育成委員会  会長 

 長島 勝平 第 22 地区町内自治会連絡協議会  副会長 

◎足立  淳 花見川第三小学校  校長 

渡邉 泰弘    〃    教頭 

稲生 明尚    〃    教務主任 

○内田 法子 花島小学校     校長 

山口 雅代    〃    教頭 

朝日 隆宏    〃    教務主任 

湯浅 知恵 花見川第三小学校 保護者会会長 

吉田 悦子   〃    保護者会代表 

徳原 成美   〃    保護者会代表 

菊地 洋子 花島小学校    ＰＴＡ会長 

大山  咲 〃      ＰＴＡ代表 

南波  愛 〃      ＰＴＡ代表 

 

 

統合準備会では、令和５年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりを目指して、

統合校の教育内容や通学経路の安全確保、施設の修繕等、統合前の交流活動、体操服や学用品等につ

いて、情報交換と協議を行います。また、学校や保護者会・ＰＴＡは、それぞれの役割に従い、統合

に向けての課題を適宜検討・調整し、統合準備会で報告します。 

 

＜内田副会長＞（花島小学校校長） 
 皆様からの報告や貴重なご意見を受け、
これから続く統合準備会が充実したもの
になっていくと思います。どちらの学校の
子どもたちも全校遠足では輝くような笑
顔で活動していました。 
 令和５年４月の開校に向けて、多くの
方々に愛される学校を目指して、今後とも
ご協力をお願いします。 

＜足立会長＞（花見川第三小学校校長） 
 本日、第１回花見川第三小・花島小統合
準備会が開催され、会長を務めることにな
りました。これから統合に向けて動き出し
ます。令和５年度の統合に向けて準備事項
は多岐にわたります。 
 皆様のご協力をいただきながら、子ども
たちを中心に据えた協議となるよう進め
ていきたいと考えています。統合準備会の
皆様には今後ともよろしくお願いします。 

統合準備会では… 

統合に向けた話し合いが始まりました！ 

◎会長 〇副会長 

第１回統合準備会の様子 

【教育委員会等で参加する課】 
企画課、教育職員課、学校施設課、学事課、教育指導課、 
教育支援課、保健体育課、生涯学習振興課、 
こども未来局健全育成課 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 
 

 次のことが協議・確認されました。 
１ 統合準備会の役割とスケジュール等について 
（１）役割：円滑な統合の実現のために、子どもた

ちのより良い教育環境づくりを目指
して情報交換と協議を行います。 

（２）開催：令和５年４月の統合までに、４回程度
開催します。 

２ 円滑な統合に向けた準備について 
（１）教育委員会からの報告 
 ・円滑な統合の実現に向けて、学校・保護者・地

域・行政の四者が協働して、情報交換と協議を
行います。 

 ・児童数推計によると、開校時の令和５年４月に
は、８学級（特別支援学級を含む）、児童数１８
３人程度となる見通しです。 

 ・児童数の推移を注視しながら、それに見合った
統合校の教職員を配置します。 

（２）保護者会・ＰＴＡから報告 
 ・校名等について、両校の保護者会・ＰＴＡ役員

で話し合いを行いました。 
 ・保護者会・ＰＴＡ役員から次の案を保護者に提

案しました。 
 
 
 
 
 ・多くの方のご賛同をいただき、今後は地元代表

協議会で確認いただいたように、学区の地域の
皆様に保護者案を提案し、ご意見を頂戴する予
定です。 

 ・地域の皆様からのご意見を踏まえ、第２回の統
合準備会で校名について確認をとり、教育委員
会へ提案させていただきます。 

（３）学校からの報告 
 ・５月２日に全校遠足で花島公園に行って、初め

ての交流活動を行いました。 
 ・今後は全校の行事だけではなく、学年や教科で

の交流も予定しています。 
（４）地域から報告 
 ・校名については、６月１１日の花見川中学校区

青少年育成委員会の総会に各自治会長も参加す
るので、保護者案について説明します。 

３ 引越し（移転）の基本的な考え方 
 ・花見川第三小から花島小へは、統合に伴い不足

する備品やメモリアル物品を移動する予定で
す。 

 ・学校間リサイクルにまわす物品や、廃棄処分す
る物品の区分を学校にお願いします。 

第１回準備会の協議内容（概要） ＜川口委員＞ 
（花見川中学校区青少年育成委員会会長） 
 校名については、決め方も含め両校の保
護者会・ＰＴＡが話し合っていただいた案
でよろしいと思います。 
 今後、地域の意見を聞くために、地域に
も提案していただきたい。その際は、私も
協力します。 

＜長島委員＞ 
（第 22 地区町内自治会連絡協議会副会長） 
 校名については、両校の保護者の方々の
案でよろしいと思います。 
 これから統合に向けて、皆さん準備を進
めていくと思います。学校でやらなければ
ならないことも多く大変ですが、まずは子
どもたちを優先に交流行事をお願いしま
す。子どもたちのためにという視点で統合
に向けて準備を進めてください。 
 

 ５月２日（月）の全校遠足時に、初めて
の交流が花島公園で行われました。 
 両校昼食後に芝生の広場に集まり、学年
ごとに楽しく活動しました。 

 

全校遠足での交流！ 
統合校の校名を「花島小学校」とする。校歌・校章
については、新しい「花島小学校」と考えているた
め、今後、子どもたちと先生方で考えることを検討
している。 

＜今後の予定＞ 

第２回準備会 令和４年６月２８日（火） 

第３回準備会 令和４年９月頃 

統合校説明会 令和４年１１月５日（土）午前中 

第４回準備会 令和５年１月頃 

※準備会の合間には、学校間、ＰＴＡ間の打ち

合わせも随時行う予定です。 

 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会事務局教育総務部企画課 

☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペ

ージでもご覧になれます。市ホームページの

『サイト内検索』に「統合準備会」と入力し

てご覧ください。 

当日の児童の声 

・たくさん名前を覚えたよ。 

・楽しかったし、仲良くなれた。 

・「足が速いね」って言われて 

 うれしかった。 

１年生じゃんけん列車 

６年生ドッヂボール 


